

ABSTRAK

Sektor pariwisata merupakan salah satu sektor andalan kegiatan perekonomian yang berorientasi pada perluasan lapangan kerja dan kesempatan kerja. Kota Pacitan secara umum memiliki berbagai macam objek wisata yang sangat berpotensi meningkatkan pedapatan daerah Kabupaten Pacitan. Untuk saat ini Kabupaten Pacitan belum memiliki aplikasi android yang menyediakan informasi terkait wisata di kota pacitan yang dapat di akses secara *offline* serta dapat mengakses lokasi yang terkoneksi dengan google maps. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membangun aplikasi wisata kota Pacitan berbasis *Android* dengan tujuan untuk memfasilitasi masyarakat secara umum untuk mengakses informasi terkait dengan wisata kota pacitan yang mereka butuhkan.

Metode yang digunakan untuk pengumpulan data adalah metode pustaka, observasi, wawancara (*interview*), analisis, perancangan, pembuatan program, *testing* (pengujian) serta implementasi. Analisis data yang digunakan berbasis objek dengan *Use Case Diagram*, *Use Case Realization Diagram*, *Class Diagram*, *Activity Diagram*, *Sequence Diagram*, *Component Diagram*, dan *Deployment Diagram*. Program yang digunakan untuk membuat aplikasi adalah *android studio*, serta untuk pengujian aplikasi metode yang digunakan adalah metode *five view*.

Aplikasi Wisata Pesona Kota Pacitan terdapat enam menu yaitu menu wisata, menu hotel, menu kuliner, menu SPBU, menu cari dan menu tentang. Aplikasi ini berisi informasi destinasi wisata dan dapat menunjukkan lokasi tempat wisata yang terhubung dengan *GPS*. Hasil pengujian aplikasi wisata pesona kota Pacitan dengan menggunakan metode *five view* terdiri dari 5 sudut pandang yang diuji oleh 14 responden yaitu 5 sebagai *user view*, 2 sebagai *transcendental view*, 3 sebagai *value-based view*, dan 2 sebagai *manufacturing view*. Pengujian sistem dalam Aplikasi Wisata Pesona Kota Pacitan Berbasis Android ini sudah layak untuk di publikasikan serta di jual ke pemerintah Kabupaten Pacitan, akan tetapi masih ada bagian yang harus dibenahi salah satunya penambahan informasi yang lebih detail.

Kata Kunci : Android Studio, Aplikasi Wisata Pesona Kota Pacitan, Metode *five view*, Pariwisata.